
10 Pièces

500 m²

Réf. 2024-27

13 500 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Rien ne laisse imaginer cette demeure immensément discrète située à

quelques  minutes  du  bord  de  la  mer,  au  coeur  de  la  nature.

Entièrement rénovée en préservant son identité, cette bastide datant de

1920 conjugue  un  art  de  vivre  provençal  luxueux,  toute  en  discrétion.

La  propriété  de  500  m²  sétend  sur  deux  bâtisses,  une  demeure

familiale  composée  dune  pièce  de  vie  ouverte  sur  le  jardin,  quatre

chambres  en  suite,  espace  bien-être  et  cave  à  vin,  et  une  maison

dinvités  abritant  quatre  suites.  La  pièce  de  vie  soffre  à  lhorizon  bleu

contrasté par la nature verdoyante. La mer sétend jusquau village ...

Nothing suggests this immensely discreet residence located a few minutes from the

seaside,  in  the heart  of  nature.  Entirely  renovated while  preserving its  identity,  this

country house dating from 1920 combines a luxurious Provencal art of living, all in

discretion.  The  500  m²  property  extends  over  two  buildings,  a  family  home

composed  of  a  living  room  opening  onto  the  garden,  four  en-suite  bedrooms,  a

wellness area and a wine cellar, and a guest house housing four suites. The living

room  offers  itself  to  the  blue  horizon  contrasted  by  the  green  nature.  The  sea

extends to the village of ...
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